



いきいき通信

(社)内灘町シルバー人材センター

2012.1

明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。今年4月からいよいよ「公益社団法人」としてスタートを切ります。会員皆様のますますのご活躍に期待しておりますので、今年もどうぞよろしくお願い致します。



《研修交流会アンケートの結果》

昨年末に実施しました研修旅行のアンケート結果をお知らせします。アンケートの回答は200人中45人(22.5%)でした。回答率が低いこと、投票数が僅差であることから、今回は研修旅行は行わないことにしたいと思えます。ちなみに回答の内訳は下記の通りでした。

①日帰りバス旅行・・・5票②一泊二日温泉旅行・・・20票③開催しない・・・20票

但し！！

やっぱり年に一度くらい温泉に行きたい！との強いご要望により「研修会なし」「会員・役員・職員の壁なし」「すべて自己負担で旅行会社におまかせ」の一泊二日温泉旅行を企画します！

金額は15,000円、行先は未定、日程は2月中旬(平日)です。ご希望の方には詳細が決まりましたら、書面でお知らせしますので、1月末日までに電話で事務局までお申し込み下さい。堅苦しい話もなし！上座も下座もなし！無礼講でいきましょう♪

《配分金所得の確定申告について》

所得税の確定申告の時期(2月16日～3月15日)が近づいてきましたので、申告の際は次の点に留意して下さい。

○会員の配分金収入は、所得税法上「雑所得」として取り扱われます。

○配分金収入に対しては、必要経費として65万円まで控除されます。

①会員の収入が配分金のみの場合

〔配分金－(必要経費65万円－基礎控除38万円－その他の所得控除)〕×所得税率＝申告納税額

②会員の収入が配分金と公的年金等による所得の場合

〔{(配分金－必要経費65万円)＋(公的年金等－公的年金等控除)}－基礎控除38万円－その他の所得控除〕×所得税率＝申告納税額

○上記①②以外に収入がある場合の所得控除及びその他の控除等についてご不明な点がある場合は、税務署にお問い合わせください。

○「配分金支払明細書」をご希望の方は1月末日までに事務局にお申し出下さい。



いきいき通信

(社)内灘町シルバー人材センター



2012.2

毎日寒い日が続きますが、会員のみなさん、お元気ですかあ？寒いと体も縮こまって、足元も気になるし、うつむき加減になりますね。でもね、下ばかり見とってもしんどいとお金も落ちとらんよ（笑）背筋伸ばして、胸張って元気よくお過ごしください。内灘シルバーの会員さんには笑顔が一番似合いますよ。さあ～今月も元気で頑張るよあ～！！

除雪作業 お疲れ様です！

今年はドカ雪ではありませんが、ご予約を頂いたお客様・単発のお客様から除雪のご依頼があります。自宅の除雪もしつつ、除雪作業に出て下さる会員のみなさん、お疲れ様です。みなさんの体を心配しながら、売上も上がり、ありがたいと思うこのごろです。



就業報告提出日は翌月5日です！！

配分金のお支払日が翌月25日に変更になったことに伴い、就労報告書の提出日も翌月5日を厳守して頂いております。事務処理上、5日締切がギリギリなんです・・・（涙）

みなさんに滞りなくお支払いできるように、事務局も頑張りますので、**《提出日は5日》**を厳守して下さいますよう、お願い致します。

NHK総合テレビで・・・

2月28日（火）午前10：05～「歌うコンシェルジュ」という番組で、草加市シルバー人材センターが紹介されます。他県ではどのような企画をしているのか興味津々です。ご都合のつく方はぜひご覧ください。





いきいき通信

(社)内灘町シルバー人材センター

2012.3

いよいよ三月！春ですよ！みなさんお元気ですか？
昨年のは頃は大変な災害を目の当たりにし、とても苦しく、春になったことさえ見失ってしまいましたね。日本中の人、ひとりひとりいろいろな思いを胸に過ごしてきた一年。新しい季節を迎えられたことは本当に幸せなことです。感謝感謝☆さあ、今月も元気に朗らかにがんばるよ～！！

菊池事務局長より退任のご挨拶

寒い冬もようやく終わり、桜の咲く春がすぐそこまで近付いている気配を感じるようになりましたが、会員の皆様には、お変わりなくお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さて、平成17年12月センター設立以来、早いもので6年と3ヶ月が経ちました。この間事務局長として多くの会員さんと接し、暑いさなかの除草・剪定や、寒いさなかの除雪等々、流した汗をぬぐい、鼻水をすすりながら一緒に作業したことが、懐かしくも楽しい思い出となっております。時にはお叱りを頂戴しながらも、お客様はじめ会員の皆様、そして役職員を含む多くの皆様に支えられ、ご協力を頂くことが出来たおかげで、どうにかセンターの基礎だけは作ることが出来たと考えております。あらためて心からの感謝と御礼を申し上げます。

今、センターを取り巻く環境は大変厳しい状況ですが、会員の皆様と新局長を迎える役職員がともに手を携えて、ますます活動を盛り上げて下さることを切にお願いし、退任の御挨拶といたします。

署名にご協力、ありがとうございました。

この度は「派遣3年問題」の改善を求める署名活動にご協力くださりまして、誠にありがとうございました。内灘シルバーでは277名分の署名が集まり、県シ連を通して、民主党「社会の実現を目指す議員連盟」に送られましたことをご報告いたします。

チラシ配布ボランティア、ありがとうございました。

3月初旬からみなさんのご協力を得て、チラシ配布のボランティアをして頂きました。配布直後から問い合わせや申し込みが入ってきています。チラシの効果は絶大ですね！本当にありがとうございました。

退会を考えておられる方へ

4月1日から24年度がスタートします。それに伴い会員さんの保険も更新されます。みなさんからいただく会費はこの保険加入の一部負担金となっております。体調の不良や加齢、他社で就業したなど、退会を考えている会員さんがいらっしゃいましたら、3月中にお申し出下さい。4月に入りましたら、退会されても会費は頂くこととなりますのでご了承ください。

いきいき通信

2012.4

いよいよ4月！春爛漫のこの時期は毎年エネルギーに満ち溢れていますね。会員のみなさん、お元気ですか？さて、今年は特別な4月です。社団法人から公益社団法人に変わり、菊池前局長から古本新局長に変わりました。この「新」内灘町シルバー人材センターが会員のみなさんと一緒にどんどん発展、活躍、浸透していきますよう、これからも宜しくお願い致します。ただし、局長以外のスタッフは古しいままです・・・（笑）さあ今年度も元気な笑顔で頑張るよお～！！

古本新事務局長より就任のご挨拶

4月1日付けで就任致しました、古本佳博です。昨年まで35年間富山県で仕事をしておりました。大根布8丁目に住んでおります。一日でも早く会員の皆様のお役に立てるよう頑張りますので、何卒よろしくお願い致します。



ボランティアさん！大募集！！

来たる5月4日（金・祝）、世界の凧の祭典が開催されます。昨年は震災の影響で中止されました。今年は町制50周年記念の年。盛大に開催されるお祭に出店しますので、ボランティアで参加しませんか？チラシやティッシュの配布、子供達に人気のヨーヨー釣りやくじ引きのお店のお手伝いです。締切は4月27日（金）まで。たくさんのお申し込みお待ちしております。

平成24年度 通常総会のお知らせ

5月26日（土）内灘町役場町民ホールにて平成24年度通常総会を開催いたします。今年度は公益社団法人になって初めての総会です。改めてご案内を送付いたしますので、万障お繰り合わせの上、ご出席くださいますようお願い致します。

24年度会費について

本年度の年会費を5月31日までに事務局までお持ちください。総会当日でも受け付けます。よろしくお願い致します。





いきいき通信

2012.5

あっという間に桜も散って、新緑の5月！会員みなさん、お元気ですか？夏日もあれば肌寒い日もあり、体調管理には気をつけて下さいね。青葉を見るとすがすがしい気持ちになりますね♪今月もさわやかな笑顔でがんばるぞ～！！

嵐の祭典ボランティアありがとうございました。

5月4日世界の嵐の祭典にボランティアとして参加して下さいました会員のみなさん、本当にお疲れ様でした。暴風雨の中、ずぶ濡れになりながら、チラシ配布、模擬店の運営にご協力下さり感謝、感謝です。あまりの寒さに子供達も震えていましたが、テントの中は盛り上がってましたね。子供達はもちろん、会員さんの笑顔も光ってました。来年はきっと晴れる…はずなのでたくさんのご参加お待ちしております。



(撮影：柴田朋子会員)

平成24年度通常総会のお知らせ

すでにご案内しましたとおり、5月26日（土）13時より役場町民ホールにて24年度通常総会を開催します。万障お繰り合わせのうえ、ご出席くださいますようお願い致します。

尚、先日送付しました返信封筒で、

◎出席の場合は①出欠の回答のみ

◎欠席の場合は①委任状②、③の議決権行使書を必ず返信して下さい。5月25日必着です。

不明な点があれば何でも事務局までお問い合わせくださいね。



会費は5月31日締切です。

今年度の会費は5月31日が締め切りです。必ず期限を守ってくださいますよう、お願い致します。

なお、総会当日も受付しておりますので、よろしく申し上げます。



いきいき通信

2012.7

蒸し暑い毎日ですが、会員の皆さん、お元気ですかあ？しっかり食べて、しっかり寝とる？夏こそ体力維持のため、好き嫌いをしないでちゃんと食べんなんよ～！体調の悪い時は無理しないで、早めに休んでね。この夏も元気に乗り切るよ～！！今月もがんばるぞっ♪

熱中症の季節です！！ 水分・休憩・仲間同士の気配りでこの夏を乗り切ろう！

真夏になる前の今が一番心配な季節です。我慢は禁物！毎年のことだから大丈夫って思わないでね！

もし具合が悪くなったら①日陰に移動②衣服を緩めて濡らし、風をあてて冷やす。③事務局及び、状況によっては即119に連絡を！

お盆休みのお知らせ 8月15日～19日

下記の期間中、休業いたします。何かとご不便をおかけしますがよろしくお願いいたします。緊急事態が発生した場合は、下記までご連絡ください。

古本：090-2377-3915／児玉：090-8260-4766

内灘町町制施行50周年の節目の年を迎えるにあたり立ち上げた「NPOうちなだ花づくり協議会」が河北潟放水路法面に10年かけて内灘を広くアピールする恋人の聖地に相応しい壮大な花壇づくりを企画されました。今年度から、シルバーとしてその事業の趣旨に賛同し、植栽等にボランティアでの参加・協力することになっております。お声掛けがありましたら会員の皆さん、積極的な参加をお願いしま～す。

編集後記

先日金沢市内でラージボール卓球大会の全国大会が開催されました。当センターの会員さんの中にも出場された方がいらっしゃいます。卓球をはじめ、グランドゴルフやテニス、体操など、元気あふれる会員さんの笑顔がとっても素敵です。趣味を楽しむ姿は輝いてますよ☆





いきいき通信

2012.8

暑い暑い夏です。会員みなさん、お元気ですかあ？この手紙が届くころはお盆休みの真っ最中かな？夏の疲れもピークに達している頃。ゆっくり体を休めてくださいね。そうは言っても、ちーんとしとれん人ばかりやし、なんやかんや忙しいんやろね。ゆっくり休んだ後は、またがつつりがんぼってや～！！

重篤事故についての報告

全シ協から、このところ重篤事故が増加していると報告がありました。送迎中トレーラーと正面衝突して、5名が亡くなる事故も発生しております。運転する人はもちろんですが、一個人として、歩行者、自転車それぞれの立場での交通ルールを守りましょう。また、運転できる人とできない人では、感覚も想像も正反対のことが多いです。自分は絶対正しいと思っても相手からすれば非常識のこともあるはず。「お互い様」の精神でゆとりを持って行動しましょうね。私たちは、皆さんの元気な笑顔を見るのが、一番うれしいです。

グランドゴルフ大会開催決定！！

8月10日、会員有志の皆さんにより下記の通り、グランドゴルフ大会を開催することが決まりました。来月には申込書を郵送しますので、参加希望の方はふるってお申し込みください。

平成24年10月27日（土）：雨天の場合11月3日（土）
福祉センター前グランドゴルフ場にて



事務局からの電話番号を追加しました。

事務局から会員の皆さんへ連絡するときの電話番号を追加しました。以下の電話番号になりますので、登録していただきますようお願いいたします。なお、この電話は発信専用ですので、御用の方は今まで通り286-2992にお電話ください。

発信専用

070-5569-4534
070-5569-0959



編集後記

オリンピックも終わって、なんだかせわしない夏が過ぎていきました。テレビや新聞ではメダルの数を大騒ぎしていましたが、参加した選手はそれぞれの人生を懸けた結果だから、メダルだけでは語りつくせない大きな財産だと思います。もちろん参加した選手だけではなく、応援してくれた家族や仲間にとっても、一生心に残る財産になったはずですよ。どんなことでも「一生懸命」って愚直だけど、やっぱりカッコいいなあと思った夏でした。



いきいき通信

2012.9

今年はいつまでも暑いですが、さすがに9月ともなればやっぱり少しずつ秋の気配です。会員のみなさん、お元気ですかあ？来月はグランドゴルフ大会を開催することに決定しました。道具を持ってない方も参加できますので、奮ってご参加くださいね。たくさんのご応募お待ちしております！！

ボランティアさん 募集！！

毎年10月は「シルバーの日 普及啓発促進月間」です。恒例となりました、町内4か所のスーパーでPR活動を10月6日（土）10：00～12：00に行います。チラシとティッシュ配布のお手伝いをしていただける方は、9月28日（金）までに事務局までご連絡ください。たくさんのご応募お待ちしております。

急募！！

大型二種免許をお持ちの方を募集しております。町内にお住いの60歳以上の方をご紹介ください。大型・マイクロ・各種送迎業務をしてくださる方、大募集中です！

発信専用電話について

先月号でご案内した電話番号ですが、①つながりにくい②雑音が多い・・・などの理由で、残念ながら、使用を中止しました。大変申し訳ありませんが、登録をされた方は解除をお願いします。また、今後も経費削減につながる対策を検討中です。決まりましたらご案内しますので、重ねてお願いします。

ワンコインサービス、好調です♪

お庭の水やり、葉の受取、干した布団の取り込み・・・などちょっとしたお手伝いを500円（配分金450円）でさせていただいています。これに伴って網戸や障子の張替や除草なども追加業務として入ってきています。常連さんも増えつつあります。会員の皆様のご協力とPRも期待してますよ！

編集後記

お客さんに提出する現場写真。今年は何の写真も鮮やかで真っ青な空と、焼けついた地面が写っていました。「ギラギラ」「ジリジリ」という音や、むせ返りそうな草いきれがするようです。この夏は本当にお疲れ様でした。一雨ごとに過ごしやすくなりますが、次はどんな秋がくるのかな？楽しみですね。



いきいき通信

2012.10

ようやく秋がやってきました。会員のみなさん、お元気ですか？空が高くてさわやかな季節はあっという間です。たっぷり満喫しましょ。おいしいもの食べて、猛暑で疲れた体を癒してくださいね。朝晩と日中の気温差が激しいので体調管理には気を付けて、今月も張り切っていくよ～！！

普及啓発活動、お疲れ様でした。

10月6日（土）さわやかな秋空の下、町内4か所のスーパーでPR活動を行いました。昨年この活動の後、ご依頼いただいたお客様が何件もありました。今年もその成果が楽しみです。普及活動はこれからも随時行いますので、今後ともご協力お願いいたします。

感謝！

参加してくださったみなさん（あいうえお順・敬称略）
小野賢太郎・蒲田邦雄・川口佳世子・河村慎二・菊池亨・北方真澄・嶋田佳子・大丸梢・高桑久雄・田原令子・埴崎滋・南一枝



発信専用電話について

090-9803-8361 (青)
090-9803-3797 (黒)

先月号でお伝えしましたが、発信専用電話が開通しました。先の番号になりましたので、ご登録お願いいたします。以前お知らせしました070で始まる番号はすでに解約しておりますので、ご了承ください。

作業中の事故に注意！



こんなかわいい蜂なら許す？

9月末、剪定の現場で直径20センチ以上のスズメバチの巣が見つかりました。殺虫剤を4本も使って処分しましたが、持ち帰ってきた大きな巣を見ただけでも鳥肌が立ちました。作業中も何匹も巣に戻ってきたそうですが、事故がなくて本当によかったです。会員の皆さんは危険と隣り合わせの現場がたくさんあります。くれぐれも気を付けてくださいね。



いきいき通信

2012. 11

そろそろ冬支度の季節になりました。会員のみなさん、お元気ですか？先日ウッドデッキを作ってほしいというご依頼をいただき、林外茂次会員にお願いしました。期待を超えた出来栄えにお客様の小学3年生の娘さんも、満面の笑み！しかもご主人は私の息子の高校の先生で、その授業の中でシルバーの仕事に感動したこと、仕事は段取り8分で決まるんだという、林さんとの会話について熱く語ってくれたそうです。世の中どこでどんなふうにつながっているかわかりませんね。事務局もこの話に感激♪会員のみなさんのお仕事は必ず誰かが見守っています。丁寧で親切な心掛けでファンも増えるはず！さあこれを励みに、今月もがんばるよお！！

草むしりボランティア、お疲れ様でした。

普及活動の一環として、10月30日（火）蓬湖渚公園で除草作業にたくさんの会員さんが参加してくださいました。ご協力ありがとうございました。「スーパーでチラシを配るのは恥ずかしいけど草むしりは得意だから・・・」と参加してくれたみなさんの笑顔に元気をもらいました。「あんやと、あんやと。これからもよろしく♪」

感謝！

参加して下さったみなさん（50音順・敬称略）

芦原なつみ・穴田一夫・石野二郎・泉隆子・桶谷省治・押上正朋・蒲田邦雄・河村禎二・菊池亨
・北方真澄・小中武・桜井洋美・笹原勉・地黄外喜雄・白鳥あさ子・神洋一・大丸梢・高桑久雄
・高本昭男・瀧一眺・中居金次郎・中西忠臣・中村晃・中村ひとみ・西川甚敏・野田三雪・野原隆行・牧野英喜・正木滋・八幡幸治・山岸昇・山崎伊治・脇元聖久・事務局3名



シルバーフェスタ2012に参加しました。

10月20日（土）金沢市長町の金沢市中央市民体育館緑地で「刃物研ぎ」のデモンストレーションに中西忠臣会員が参加してくださいました。好天にも恵まれ、たくさんの来場者からの持込で大盛況の一日でした。当日は金沢市だけでなく、能登町や野々市市などのシルバーも出展、特産品や野菜、手作り品などの販売コーナー、ミニSL乗車・パルアート・竹とんぼづくりなど盛りだくさんでした。今後機会があれば、内灘シルバーでも開催できたらいいなあと感じた一日でした。



正月用しめ飾り、販売中止

昨年ご好評いただいた、正月用しめ飾りですが、生産者高齢化に伴い、生産中止となりました。別の業者を探してみましたが、同様な商品を作っている業者が見つかりませんでした。誠に残念ですが、今年は販売出来ませんので、なにとぞご了承ください。

第一回グランドゴルフ大会開催！

10月27日（土）澄んだ青空の下、第一回内灘町シルバー人材センターグランドゴルフ大会が行われました。グランドゴルフ初心者も上級者も和やかに楽しいひと時でしたね。お世話くださった愛好会の皆さん、ありがとうございました。また来年、もっとたくさんの会員さんと楽しめますように。

《大会結果》

1位 中居 金次郎さん
2位 畠山 春一さん
3位 桶谷 省治さん



年末年始の休業について

12月29日（土）～1月3日（木）

今年度は上記の予定です。よろしくお願いたします。詳しくは来月号でお知らせします。



一泊二日温泉旅行♪実行委員大募集！！

昨年、希望者だけで行った温泉旅行。わきあいあいでも楽しかったですね。今年も行きたい！というお声が多かったです。そこで・・・今年度は会員さん主体で開催します。旅行を企画して下さる方を募集します。事務局までお知らせください。行先・予算・旅行会社との打ち合わせなどをお願いします。たくさんのご応募お待ちしております。
締切：12月20日まで！！

事務局へお知らせください！！

会員の皆さんから、事務局へ伝えたいことはありませんか？「自己PR」「イベント企画」「苦情」などなど・・・「私はもっと働きたいけどなかなか仕事がまわってこない・・・」「近所の人から苦情を聞いた」「資格や特技を活かしたい」そんなご意見をお待ちしています。下記の用紙を切り取って事務局までお越しください。郵便受けに入れていただいても結構です。必ずご記名ください。よろしくお願いたします。締切12月20日まで！！

— — — — — 切り取り — — — — —

《氏名》

《ご意見・ご希望・企画》



いきいき通信

2012.12

今年も残すところあと2週間余りとなりました。会員のみなさん、お元気ですか～？今年はどうな年でしたか？暑くて長い夏の後には、一気に冷え込んで、あっという間に冬景色。でも今年も元気によ～働いたね！本当に頭が下がります。お疲れ様でした。さて来年の計画は？目標は？元気で笑顔で働いているイメージを温めておいてね。さあラストスパート！がんばっていきよ～！！

帽子の販売をします。

昨年販売しました作業用帽子。好評につき、再販することになりました。ご希望の方は事務局までお申し込みください。たくさんのお申込み、お待ちしております。

サイズ：フリー（男女兼用）
 色：ベージュ・・・明るくて若々しい印象
 紺・・・・・・・・・・落ち着いた雰囲気
 金額：注文数量で決まりますが1000円前後
 締切：1月18日（金）

たくさん注文頂くとさらにお安くになりますよ！

運転業務を希望される会員さんへ！

平成25年4月1日現在で69歳以下の方が対象です。12月25日（火）11時より、事務局会議室において説明会を行います。運転業務をご希望される会員さんは必ずご出席ください。当日ご都合の悪い方は、事前にご連絡ください。

〈運転業務の内容〉

普通免許：高齢者・塾生・施設入所者の送迎。霊柩車
 大型一種免許：マイクロバス使用。高齢者・飲食店・施設入所者の送迎
 大型二種免許：スクールバス・サイクリングターミナル

年末年始の休業のお知らせ

12月29日（土）～1月3日（木）

※就業報告書は1月5日までに届けてください。事務局の郵便受けに投函してください。
 ※緊急事態が発生しましたら下記までご連絡ください。

古本：090-2377-3915
 見玉：090-8260-4766

